

Eidgenössisches Feldschiessen 2014

Stapfermedaille für René Mäder

Turnusgemäss kam das diesjährige Eidg. Feldschiessen auf unserem Schützenstand Salen in Oberhasli zur Austragung. Die Schützinnen und Schützen von den Schiessvereinen Oberglatt, Niederglatt und Niederhasli versuchten möglichst viele Vierer auf der B-Scheibe zu erzielen. Am besten gelang dies **René Mäder**. Am Freitagabend schoss er – trotz Problemen mit der Schiessanzeige – **sehr gute 69 Punkte**. Er verlor lediglich drei Punkte auf das Maximum. Dies bedeutete zugleich der **Gewinn der begehrten Stapfermedaille**. Das Kunststück gelang ihm bereits vor vier Jahren. Wir gratulieren ihm herzlich zu dieser Top-Leistung. Mit 68 Punkten folgt Res Fröhlich und mit 67 Punkten Hansruedi Eberhard. Sechs Schützen erreichten 65 Punkte. Der Sektions-Durchschnitt betrug gute 61,182 Punkte. Die Gesamt-Rangliste kann auf unserer Homepage abgerufen werden.

Die Beteiligung war eher schwach. Dazu beigetragen hat sicherlich auch das Datum nach der Auffahrt, wo viele ein verlängertes Wochenende bevorzugten.

Von Niederglatt beteiligten sich 48 Schützinnen und Schützen aus Oberglatt deren 34 und 68 aus unserem Verein SSVS Niederhasli. Total also 150 Teilnehmer.

Viele Nicht-Schützinnen und Jugendliche machten auch mit und nicht wenige konnten mit Stolz die Kranz-Auszeichnung in Empfang nehmen.

Beste Damen waren Charlotte Eberhard mit 61 Punkten, ihre Tochter Sereina mit 59 Punkten und Bernadette Herger, unsere Wirtin, mit 58 Punkten.

Bester der Jugendlichen war Gianola Mario, Jahrgang 1999, mit sehr guten 65 Punkten. Bravo!

Wir gratulieren allen Kranzgewinnern und danken bestens für die Teilnahme.

Ebenfalls gebührt ein herzliches Dankeschön den Verantwortlichen für die tadellose Organisation namentlich Fabian Duber, Stefan Vontobel und Res Fröhlich.

Bei gemütlichem Zusammensein konnten einige Stunden im Kreise unserer Schützenfamilie verbracht werden.

Bleibt zu hoffen, dass im nächsten Jahr die Beteiligung wieder gesteigert werden kann.

Sepp Kempf



Die begehrte Stapfer-Medaille



Präsident Sepp Kempf gratuliert René Mäder
zum Gewinn der Stäpfer-Medaille



Besuch vom BSVD Präsidenten



Manfred von Allmen; sportlich ans FS



Zwei Damen bereit zum Schiessen



Vater Hans Eberhard bei der Gewehrkontrolle



Herzliche Begrüssung durch Stefan



Hansruedi überreicht den Kranz und Karte



Albert bei seinen Vorbereitungen



Stefan. Der umsichtige Chef im Feld.